

Herbstliche Wanderung



SCHARMBECKSTOTEL Zu einem herbstlichen Spaziergang rund um Scharmbeckstotel haben sich am Reformationstag 50 Wanderbegeisterte getroffen. Der Verein „800 Jahre Scharmbeckstotel“ hatte zu der sportlichen Aktion geladen. Gestartet ist die Gruppe an der Buchstra-

ße. Danach ging es weiter Richtung Stoteler Wald. Nach einer musikalischen Einlage und einer warmen Suppe wanderte die Gruppe zurück zum Ausgangspunkt. „Es war schön, wieder Menschen zusammenzubringen“, sagt die Vereinsvorsitzende Helma Schröder. (joh)/Foto: Berger